

**T a g e s o r d n u n g s p u n k t 3**  
**der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des**  
**Ortsbezirkes Wiesbaden-Igstadt**  
**am 12.09.2006**

**Verkehrssituation Sudetenstraße**

---

**Beschluss Nr. 0032**

Der Magistrat wird gebeten, die Sudetenstraße in Igstadt als Einbahnstraße einzurichten, und zwar mit Fahrtrichtung von der Glöcknerstraße zur Weingartenstraße.

**Begründung:**

Die Sudetenstraße in Igstadt ist Schulweg für die Schulkinder der Peter-Rosegger-Schule, die unterhalb der Bahnunterführung bzw. in der Dornkratzstraße wohnen. Außerdem wohnen zahlreiche junge Familien mit Kindern in der Sudetenstraße.

Mittlerweile benutzen viele ortsfremde aber ortskundige Autofahrer die Sudetenstraße von der Weingartenstraße her kommend als zeitliche Abkürzung, da im Einmündungsbereich der Weingartenstraße in die Glöcknerstraße regelmäßig mit Wartezeiten für Fahrzeuge aus der Weingartenstraße zu rechnen ist, da die Glöcknerstraße an dieser Stelle Vorfahrt berechtigt ist. Die Abkürzung durch die Sudetenstraße wird von den Fahrzeugen nicht nur widerrechtlich, sondern auch mit überhöhter Geschwindigkeit trotz Unübersichtlichkeit der Sudetenstraße zu Abkürzungszwecken befahren. Es handelt sich um eine Straße ohne Bürgersteig, so dass insbesondere Kinder und Anwohner gefährdet sind.

Durch eine gegengerichtete Einbahnstraßenregelung wäre diesem Missstand Einhalt zu gebieten und würde so zur Wegesicherheit insbesondere für Kinder in diesem Straßenabschnitt beitragen.

**Verteiler:**

Dezernat IV z.w.V.  
6604

Steitz  
Ortsvorsteher